
CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA
ESTADO DE SÃO PAULO

EXMO. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA

Requer  informações  sobre  obras  de manutenção  e
melhorias do Hospital Mário Covas

Requeiro  nos  termos  artigo  174,  inciso  VII,  do  Regimento  Interno  da  Câmara
Municipal, e pelos motivos abaixo expostos, o seguinte: 
                  O Hospital e Maternidade Mário Covas conta com mais de 300 leitos e é referência
em atendimento de alta complexidade. O Hospital está passando por reformas de melhorias e
manutenções para um atendimento de qualidade e eficiência para seus pacientes e familiares.

No  entanto,  temos  observado  que  ainda  existem  apartamentos,  ocupados  por
pacientes internados,  que estão com obras inacabadas,  pacientes ficam expostos ao pó,  e
ainda,os  banheiros,  com odor  extremamente desagradável,  as  cadeiras  inapropriadas  para
saúde e descanso de acompanhantes, entre outros problemas que deixam em situação de
humilhação o paciente e seus familiares.

Ainda, recebemos reclamações que algumas especialidades médicas não atendem
na emergência.
             
               De acordo com nosso Constituição Federal/88, em seu art. 196,  "A saúde é direito de
todos e  dever  do Estado,  garantido  mediante  políticas  sociais  e  econômicas  que visem à
redução do risco de doença e de outros agravos e ao acesso universal e igualitário às ações e
serviços para sua promoção, proteção e recuperação". 
           A  saúde é um direito constitucional de uma pessoa, que deve ser atendida com
dignidade em situações que necessitam atendimento médico e hospitalar. 

Diante  do  exposto,  muito  respeitosamente,  REQUER que,  ouvido  plenário,  seja
encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito os seguintes questionamentos:

1 - A reforma e reestruturação da Maternidade Mario Covas está finalizada? Se
positivo, quando foi entregue a obra?

2- Quando serão reformados os apartamentos utilizados para internação hospitalar,
e alguns  corredores  do hospital?

Sala das Sessões, 03 de abril de 2024.

Aparecido Antônio Meira
Vereador - SD 
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